

Nevasport, 06/12/23

## Varias estaciones de esquí del Pirineo francés abren para la Inmaculada



Cauterets luce una imagen realmente espectacular

**Varias estaciones de esquí del Pirineo francés han anunciado que estarán abiertas durante este largo fin de semana de la Inmaculada. Serán pocas, pero con una oferta esquiable suficiente para estos primeros días de la temporada.**

Pese a que en un principio parecía que casi ninguna estación de esquí del Pirineo francés iba a abrir estos días de principios de diciembre, finalmente las nevadas que han ido cayendo, y especialmente las bajas temperaturas, han animado a ponerse en marcha a un puñado de ellas.

La primera fue Porté-Puymorens que tal como tenía programado, abrió el día 25 de noviembre. Aunque pasado el fin de semana volvió a cerrar, este miércoles se ha vuelto a poner en marcha con 2 trazados verdes. Su compañera en el Pirineo Oriental, Font-Romeu Pyrénées 2000 inauguró la temporada el martes, y ahora ha ampliado su oferta a 15 pistas y un espesor de 40 cm.

Por su parte, Les Angles también anunció ayer que abría ya su temporada con 15 kilómetros de pistas repartidos en siete pistas, 2 de ellas de iniciación, y el resto verdes, excepto la azul Daim. Y de manera testimonial ha abierto hoy Cambre D'Aze un par de trazados.

Otra que ha anunciado que abre es Piau-Engaly, ya en los Altos Pirineos. Esperaban una nevada que les dejase de 5 a 10 centímetros, pero finalmente han tenido la grata sorpresa de que ha sido del doble. Así que este

miércoles han abierto parcialmente con su zona de iniciación y el telesilla de Campbieilh, luego por la tarde ha empezado a girar el TSD del Pic de Piau.

Abren por los españoles, porque en Francia estos días son laborables, pero las reservas en Bielsa y en la propia estación, además de los espesores totales de hasta 40 cm con la nevada de anoche, ha animado a ponerse en marcha. El domingo valorarán si seguir abiertos o cerrar y esperar al fin de semana siguiente.

Otra que ha anunciado que estará abierta desde el viernes día 8 de diciembre, es Caunterets. No les ha nevado tanto como Piau-Engaly, pero lo suficiente como para ponerse en marcha y dar la bienvenida a los españoles que hay alojados en el pueblos estos días esperando que suene la campana por sorpresa. Luego volverán a cerrar hasta el viernes siguiente.

Quién también se lo está pensando es Peyragudes y Sant Lary, mientras que Luz Ardiden iba a tomar una decisión este miércoles por la tarde, pero no han dado señales de ningún tipo.